



**Partido Comunista de México/Comité Central**

---

## **Saludo al 41 aniversario del FPMR**

**A la Dirección Nacional del Movimiento Patriótico Manuel Rodríguez**

Camaradas:

Al cumplirse 41 años del Frente Patriótico Manuel Rodríguez queremos expresar nuestro homenaje y reconocimiento a lo que fue la organización de combate más importante contra la dictadura de Augusto Pinochet.

En correspondencia con la voluntad del pueblo y los trabajadores de resistir, no someterse y poner fin al régimen criminal se fue forjando la política de rebelión popular que nació de la entraña popular de Chile, de la misma manera que un poema de Neruda o una composición musical de Violeta Parra o Víctor Jara.

Mujeres y hombres de todas las edades aportaron su esfuerzo; surgió de las poblaciones y centros de trabajo, de las escuelas y las calles, de lo pequeño a la grande, de lo simple a lo complejo; la existencia y actividad del FPMR cualificó la lucha antidictatorial que llevó a la clase dominante a una salida negociada, la concertación, para evitar una salida popular y revolucionaria. La concertación colgó el traje militar pero continuó las políticas de explotación, privatización y represión. Aunque supuestamente gobierna la “izquierda” siguen esas políticas antipopulares, y por tanto la tarea del FPMR sigue inconclusa.

Rendimos homenaje a todos los hermanos y camaradas que bajo las banderas rodriguistas aportaron su cuota de sacrificio, sus bienes, libertades y vidas, por una causa superior: la libertad y felicidad del pueblo chileno, para abrir nuevamente “las grandes alamedas”.

Afortunadamente la causa rodriguista está en pie.

Fraternalmente

*¡Proletarios de todos los países, uníos!*

**El Comité Central del Partido Comunista de México**